



Destaca López Hernández relevancia de la integración de comisiones del Senado

ANDREA BECERRIL

El virtual coordinador de Morena en el Senado para la próxima legislatura, Adán Augusto López Hernández, comenzó a operar con los legisladores de su grupo parlamentario a fin de avanzar en la integración de las comisiones, sobre todo las de Puntos Constitucionales y Justicia, que son las encargadas de dictaminar las reformas constitucionales del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Este martes comienzan a registrarse los 96 senadores de mayoría, entre los cuales hay 11 de Morena que lograron la reelección y sostuvieron ya un encuentro a puerta cerrada con López Hernández.

Esa reunión fue el martes pasado en la sede de Xicoténcatl, en un primer acercamiento en que el ex secretario de Gobernación les pidió mantener la unidad y prepararse para un inicio acelerado, toda vez que en septiembre deberán desahogar una agenda apretada, que incluye la reforma judicial.

Se habló también de la elección del morenista que presidirá la mesa directiva del Senado, pero la decisión se tomará una vez que se haya dado la constancia a los legisladores que llegan a esa cámara por la vía plurinominal.

Hasta el momento, los dos candidatos a presidir el Senado son el actual diputado Ignacio Mier, quien no estuvo presente en la reunión, ya que a ésta se convocó sólo a los senadores que repetirán en el cargo, y la sinaloense Imelda

Castro, quien repite en su escaño y ha externado interés en estar al frente de la mesa directiva en el primer año de la legislatura.

Durante la reunión, López Hernández detalló que es importante el nombramiento de las comisiones de trabajo, especialmente de dos (Puntos Constitucionales y Justicia) que tendrán papel relevante en la reforma judicial y las demás que forman parte del paquete de iniciativas del presidente Andrés Manuel López Obrador y la próxima presidenta, Claudia Sheinbaum.

La actual presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, así como Imelda Castro, José Antonio Álvarez Lima, Higinio Martínez, Sasil de León, Margarita Valdez, Verónica Camino, Aníbal Ostoa, entre otros, intercambiaron puntos de vista con López Hernández, quien se refirió al acercamiento que deberán tener con legisladores de oposición a fin de conseguir los dos o tres votos que le faltan a Morena y sus aliados para lograr la mayoría calificada.

Aunque es un hecho que López Hernández será el nuevo coordinador, en la primera reunión plenaria del grupo de Morena se le formalizará en el cargo y se definirá quién presidirá la mesa directiva, que al igual que la Junta de Coordinación Política corresponde a Morena por ser el grupo mayoritario.